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Sorocaba, 27 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em  atenção  ao  requerimento  nº  2398/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fausto Salvador Peres e aprovado por esse Legislativo, no qual requer a revitalização de área

verde  ou  implantação  de  parque  no  jd.  Altos  do  Itavuvu, informamos  a  Vossa  Excelência,

conforme esclarecimentos da Secretaria de Serviços Públicos.

1) Não foi localizado projeto de revitalização para a área verde mencionada,

entre a Rua José Luís Regal e Rua José Luques. Salienta-se que, na mesma região, houve a

implantação de uma praça e um passeio público, mais especificamente na Rua Custódio Luiz

Dordetti, cuja obra foi concluída em meados de junho de 2023. 

Devido à  indisponibilidade orçamentária,  no momento,  a  pasta  não possui

recursos  financeiros  para  executar  a  revitalização.  Recomenda-se  o  envio  de  emendas

parlamentares para os próximos exercícios visando o atendimento da demanda.

2) Recomenda-se que tal proposta seja submetida ao CADI para avaliação.

3) Em relação aos serviços de remoção de galhos e manutenção de sarjetas, o

local será vistoriado e a demanda será inserida no cronograma de atendimento.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito


		2024-12-30T14:26:56-0300
	LUIZ HENRIQUE GALVAO:37887959802




